

Meran/o CHAIN OF LIGHTS

Eine Benefizaktion im Meraner Stadtzentrum am Goldenen Sonntag, den 22.12.2019 um 17.10 Uhr

Im Rahmen der Meraner Weihnacht hat die Kurverwaltung – in Zusammenarbeit mit ihren Partnern – verschiedenste Benefizveranstaltungen organisiert. Eine der wichtigsten Initiativen in diesem Zusammenhang ist die Lichterkette „Meran/o CHAIN OF LIGHTS“ am 22. Dezember, die gemeinsam mit der gemeinnützigen Vereinigung CIRCLE aus Meran ins Leben gerufen wurde.

Am Goldenen Sonntag wird die Meraner Weihnacht zum Schauplatz für eine weihnachtliche Solidaritätsaktion, die sich an Besucher jeden Alters richtet:

Die **Kurverwaltung Meran** und die **gemeinnützige Meraner Vereinigung Circle** laden Einheimische und Besucher dazu ein, sich am **22. Dezember zwischen 16:30h und 17.00h** am Info-Stand der Meraner Weihnacht auf der Kurpromenade vor der Thermenbrücke zu treffen, um eine Menschenkette zu bilden und die im Vorfeld gekauften Kerzen - rechtzeitig beim Läuten der Kirchenglocken - gegen 17.15 Uhr - anzuzünden. So entsteht eine Lichterkette, die das Meraner Stadtzentrum umgibt. Auch der Meraner Bürgermeister Paul Rösch hat seine Teilnahme angekündigt.

„Meran/o CHAIN OF LIGHTS“ steht für Solidarität mit den schwächsten Mitgliedern der Gesellschaft und mit Menschen, die in den Ländern der Dritten Welt von Armut, Hunger, Krieg und Elend betroffen sind.

Die Kerzen werden ab sofort am Info-Stand der Meraner Weihnacht auf der Kurpromenade zum Verkauf angeboten. Der gesamte Erlös kommt den Projekten der Vereinigung Circle zugute.

**Weitere Informationen: www.weihnacht.meran.eu und www.circle-association.com
Die offizielle Infobroschüre zur Meraner Weihnacht ist [hier](#) einsehbar.**